

Un egresado de la UJI impulsa tecnologías en todo el mundo - Mediterráneo - 10/02/2020

EMPRENDEDOR

Un egresado de la UJI impulsa tecnologías en todo el mundo

|| REDACCIÓN
|| CASTELLÓN

El emprendedor Emilio Sánchez, titulado en Ingeniería Informática por la UJI y cofundador de la empresa Z1, promueve, con su equipo, el uso de tecnologías punteras en la ingeniería y el diseño de empresas emergentes, creando productos digitales. La compañía ha triplicado su facturación en solo dos años y crece fuertemente, lo que les permitió en el 2019 incorporarse al fondo de inversión canadiense Tiny, que trabaja con algunas las empresas más potentes, como Google o Facebook. ≡